

## Découverte de la guitare avec les PS/MS

Gabriel, Baptiste et Léna ont apporté leur guitare afin de faire découvrir aux PS/MS leurs instruments et afin de nous montrer ce qu'ils savaient jouer à la guitare.



Puis Sébastien, accompagné de ses chœurs, nous a joué quelques mélodies.



Les élèves de Mathilde, nous ont chanté « les musiciens »



Puis Arthur, a joué de la guitare électrique.



Ce fut l'occasion de découvrir les différentes guitares et les différentes sonorités qu'elles peuvent émettre.